Journal de bord de la grande section





Bonjour les grands!

C'est petit loup qui vous parle, je suis très heureux de poursuivre l'aventure avec vous!

J'ai demandé aux amis de Pain d'épices de m'aider à arroser vos graines et vous allez voir comme elles ont bien poussé.

Ils m'ont aussi aidé à repiquer les œillets qui n'avaient plus de place. Observez attentivement les photos des haricots que vous avez planté le jeudi 12 Mars, elles vont vous aider à faire le travail sur la germination. Quant au anémones TOUJOURS RIEN! Monsieur Louis risque de s'impatienter.

